



Wochenblatt der Pfarrei Herz Jesu München

24.01.2026 – 01.02.2026

Jesus verließ Nazaret, um in Kafarnaum zu wohnen, das am See liegt, im Gebiet von Sebulon und Naftali.

Denn es sollte sich erfüllen, was durch den Propheten Jesaja gesagt worden ist:

Das Land Sebulon und das Land Naftali, die Straße am Meer, das Gebiet jenseits des Jordan, das heidnische Galiläa:

Das Volk, das im Dunkel saß, hat ein helles Licht gesehen; denen, die im Schattenreich des Todes wohnten, ist ein Licht erschienen.

Von da an begann Jesus zu verkünden: Kehrt um! Denn das Himmelreich ist nahe.

(...) Er zog in ganz Galiläa umher, lehrte in den Synagogen, verkündete das Evangelium vom Reich und heilte im Volk alle Krankheiten und Leiden.

(Evang. am 3. Sonntag im Jahreskreis)



Sebulon, Naftali, Kafarnaum – diese geheimnisvoll klingenden Ortsnamen stehen für eine Gegend im Nahen Osten, die symbolisch ganz nah unseren weniger sagenumwobenen Alltag kennzeichnet mit seinen oft trübsinnigen, ziellosen und hoffnungslosen Zeiten und Tätigkeiten.

Die Menschen, die dort wohnen, sitzen „im Dunkel“, so sagen das der Prophet Jesaja und der Evangelist Matthäus. Sie sprechen von Menschen, die da „im Schatten des Todes“, in Trauer und Perspektivlosigkeit wohnen. ... was hat Jesus da zu suchen?

Gott schickt seinen Sohn nicht dahin, wo ohnehin die vielen Lichter leuchten, sondern dahin, wo es zappenduster ist; dahin, wo Licht gebraucht wird, viel Licht, wärmendes Licht.

Unsere von Zukunftsangst geprägte Welt – angesichts der wirklich großen anstehenden politischen Umbrüche und der für uns nicht absehbaren Folgen, und unserer eigenen vielleicht oft gespürten persönlichen Wintertraurigkeit – das sind die Orte, in die hinein Gott seinen Sohn schickt. Ob seine Botschaft bei den großen „Machern“ des Erdgeschehens gehört werden wird? Und ob sie beginnen zu begreifen, wem sie verpflichtet sind?

Geben aber wenigstens wir einer Wirklichkeit die Chance, die Jesus als „Himmelreich“ bezeichnet: Diese ist örtlich und zeitlich nicht weit weg, sondern so nahe, dass sie unser Leben schon im Hier und Jetzt berührt und verändern möchte. Jesus hat sich jedenfalls schon mal mit seinen Jüngern und Jüngerinnen dazu aufgemacht. Folgen wir ihm doch auch Heute und Morgen auf diesem Weg.

Ludwig Sperrer,
Pfarrer in St. Benno und im PV St. Clemens/St. Vinzenz

GOTTESDIENSTORDNUNG vom 24.01.2026 – 01.02.2026

Samstag, 24.01. Hl. Franz v. Sales, Bischof, Kirchenlehrer

- 17:15 Beichtgelegenheit
- 17:15 Rosenkranz
- 18:00 Heilige Messe (Vorabend)
 - + Franz Selmeier
 - + Franz Sales und Grid Brunner

Sonntag, 25.01.3. SONNTAG IM JAHRESKREIS

- 1. Lesung: Jes 8, 23b - 9, 3; 2. Lesung 1Kor 1, 10-13. 17;
Evangelium: Mt 4, 12-23 (KF: 4, 12-17)
- 10:30 Heilige Messe
 - mit Vorstellung der Erstkommunionkinder
 - und anschließendem Kontaktcafé des Pfarrgemeinderats
- 10:30 Kinderkatechese

Montag, 26.01. Hl. Timotheus und hl. Titus, Bischöfe, Apostelschüler

- 17:15 Rosenkranz

Dienstag, 27.01. Hl. Angela Merici, Ordensgründerin

- 17:00 Wort Gottes Feier im Seniorenstift Neuhausen
- 17:15 Rosenkranz

Mittwoch, 28.01. Hl. Thomas von Aquin, Ordenspriester, Kirchenlehrer

- 8:30 Heilige Messe
 - + Katharina Englbrecht
- 17:15 Rosenkranz

Donnerstag, 29.01. Donnerstag der 3. Woche im Jahreskreis

- 17:15 Rosenkranz

Freitag, 30.01. Freitag der 3. Woche im Jahreskreis

- 8:30 Heilige Messe
 - + Sergio Colle
- 17:15 Rosenkranz

Samstag, 31.01. Hl. Johannes Bosco, Priester, Ordensgründer

- 17:15 Beichtgelegenheit
- 17:15 Rosenkranz -Entfällt -
- 18:00 Heilige Messe **zu Mariä Lichtmess** mit Lichterprozession und **Blasiussegen**
 - + Dr. Kurt Schnelle
 - + Christina Altmannsperger

Sonntag, 01.02.4. SONNTAG IM JAHRESKREIS

1. Lesung: Zef 2, 3; 3, 12-13; 2. Lesung 1Kor 1, 26-31;
Evangelium: Mt 5, 1-12a
9:30 Heilige Messe im Seniorenstift Neuhausen
10:30 Heilige Messe mit **Blasiussegen**
10:30 Kinderkatechese

VERANSTALTUNGEN

Offene Tore - Sonntag, 25. Januar 2026 um 18:00 Uhr

Orgelkonzert – „Johann Sebastian Bach und seine Verehrer“

An der großen Woehl-Orgel: Michael Schönheit

Gewandhausorganist zu Leipzig / Domorganist zu Merseburg

Offene Tore - Sonntag, 08. Februar 2026 um 18:00 Uhr

Wort – Musik- Segen

Hoffnungsgeschichten: Hildegard von Bingen -Edelsteine als gewandelte Wunden

Wort: Hildegard Gosebrink, Arbeitsstelle Frauenseelsorge der Freisinger Bischofskonferenz

Musik: Cornelia Melián (Gesang), Ardhi Engl (mittelalterliche Musik)

PGR-Kontakt-Café

Am 25. Januar lädt der Pfarrgemeinderat zu einem Kaffeetrinken im Anschluss an den Gottesdienst ein, um miteinander ins Gespräch zu kommen. Auch viele der Kandidierenden für den neuen PGR werden zum Kennenlernen anwesend sein.

Viel Glück und viel Segen

Biblische Segenvorstellungen - Ökumenische Bibelgespräche 2026

In der Reihe der ökumenischen Bibelgespräche beschäftigen wir uns 2026 mit biblischen Texten rund um das Thema Segen. Am Anfang jedes Abends steht eine Einführung und anschließend ist Zeit für Austausch. Ob an einem oder fünf Abenden, lassen Sie sich ein auf biblische Texte: donnerstags um 19:30 Uhr in verschiedenen Neuhauser Gemeinden.

Alles Weitere entnehmen Sie dem Aushang oder unserer Homepage.

Fairer Handel

Am Samstag, 24. Januar und Sonntag, 25. Januar werden wieder vor und nach den Gottesdiensten Produkte aus dem „Fairen Handel“ zum Verkauf angeboten.

Ü60 Treffen

Sehr herzlich laden wir alle Senioren*innen zu einem unbeschwerten und anregenden Beisammensein am Mittwoch, den 28. Januar um 14:00 Uhr im Pfarrheim in der Winthirstrasse ein. Dieses Mal erwartet die Teilnehmenden ein Filmbeitrag über Japan.

KONTAKT

PFARREI HERZ JESU – Romanstr. 6 – 80639 München – Telefon (089) 13 06 75-0
Fax (089) 13 06 75-26 – herz-jesu.muenchen@ebmuc.de – www.herzjesu-muenchen.de

Öffnungszeiten des Pfarrbüros vom 26.01.2026 – 30.01.2026

Montag und Donnerstag	09:00 Uhr bis 12:00 Uhr
Dienstag und Freitag	13:30 Uhr bis 16:30 Uhr
Am Mittwoch ist das Büro geschlossen	

Spenden und Kirchgeld Liga Bank München IBAN DE23 7509 0300 0002 1432 16

PFARREILEBEN

Firmung 2026

Die Firmvorbereitung fürs Jahr 2026 hat begonnen. Wenn du zwischen Sommer 2010 und Sommer 2012 geboren bist, dann sei dabei! Die Anmeldung ist ab sofort online möglich unter der Homepage (<https://www.himmel-ueber-neuhausen.de/firmung/>). Dort findest du auch alle Termine und sonstige wichtige Infos!

Erstkommunion 2026

Seit letzter Woche läuft die Erstkommunionvorbereitung. Die Kinder stellen sich am 25. Januar um 10:30 auch im Gottesdienst vor. Ein Teil unserer Kinder wird auch wieder an vielen Sonntagen die Vorbereitung zur Erstkommunion haben. Diese Kinder kommen dann zu uns in den Gottesdienst. Ein anderer Teil hat seine Vorbereitung gemeinsam mit St. Clemens und St. Vinzenz in anderer Weise. Die Erstkommunion selbst feiern wir am 03. Mai um 10:30. Bitte schließen Sie die Kinder ins Gebet ein. Ein großer Dank geht an unsere Ehrenamtlichen, die unsere Kinder in der Vorbereitung begleiten.

Pfarrgemeinderats-Wahl am 1. März – JETZT Wahlrecht beantragen

Sie haben nicht in Herz Jesu Ihren Wohnsitz – wollen aber aus Verbundenheit zur Pfarrei Ihre Stimme hier abgeben? Melden Sie sich im Pfarrbüro (gerne auch per Mail). Sie erhalten ein Formular, mit dem Sie das Wahlrecht beantragen können.